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新竹縣道路交通安全聯席會報 112年 04月份會議紀錄 

時間：112年 04月 28日（星期五）上午 9時 30分 

地點：本府 2樓簡報室 

主席：戴處長志君代                             紀錄：解智麟 

出席單位及人員：如簽到表。 

一、 主席致詞： 

    今年 1~3月 A1事故較去年減少 11人，謝謝各小組的努力，

但還不能鬆懈，希望能保持目前的成績持續到年底。 

    在交通意外事故方面，機車違規肇事的比率還是很高，縣

府、監理所跟駕訓班三方一起合力補助 2,500 元機車駕訓，希

望這樣的政策能加強宣導。 

    4月 21日啟用了竹東、新豐及湖口鄉鎮的 You-bike 50站

350台車，優惠從 4月 21日至 5月 31日前半小時免費，6月 1

日至 9月 30日前半小時只要 5元，希望大家一起共同宣導跟騎

乘，謝謝大家！  

二、 上次主席指(裁)示事項辦理情形：復彙表(詳會議資料)。 

三、 新增禁行路段管制公告提案: 

(一) 竹東鎮中央路(中興路三段-光明路)、自由街(中興路三段-

光明路)全日禁行 10公噸(含)以上大貨車及聯結車行駛。 

張顧問新立：禁行路線的標誌要進去之前就要看到，標誌要顯

著，這樣才有效果。 

主席裁示：本案審議原則通過，請續簽辦正式公告及相關標誌牌

面設置事宜。 

四、 本縣執行院頒「道路交通秩序與交通安全改進方案」112年度 3
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月份各小組執行工作計畫成果：詳會議資料。 

(一) 張顧問新立： 

1. 有關工程小組竹縣 21102無號誌化路口安全改善計畫，建
議應優先以設置標誌標示較為明顯有效果。 

2. 另外停止線如果劃設太裡面，兩邊來車會看不到，要注意

劃設位置部分，讓視線功能發揮。 

3. 有關監理小組的計畫，有作一些改善項目，到年底的時候，

可以針對所進行的內容與收到的成效，檢查一下有沒有達

到實質的效果。 

4. 有關教育小組的計畫，跟監理小組一樣，尤其是老人，去

年跟今年有沒有什麼改變，年終時可檢討做法有無成效。 

5. 有關宣導小組的計畫，要加強宣導跟教育的功能，互相結
合搭配，彼此產生該有的功能，年終時可檢討有無成效。 

(二) 陳顧問鴻輝： 

1. 有關工程小組的有些計劃，預計的進度及月份有些落後，

請再確認追蹤一下。 

五、 會議結論： 

(一) A1類道路交通事故工程改善管制表，解除列管編號：1、4-1、

4-2、6。 

(二) 請各單位及小組依會議決議辦理。  

六、 臨時動議： 

(一) 交通部公路總局第一區養護工程處：台 61線竹 1路口封閉

提案：在地居民還是有一些看法跟意見，請公路總局再跟民
意做一下協調溝通，再做一個決定跟判斷，比較有說服力。 

(二) 交通部行人安全環境改善專案視導計畫：請相關單位(工務

處、交旅處、教育局、警察局及各公所)屆時再配合辦理相
關事項。 

七、 散會。 


